



KONTAKT

Weltladen Oberkirch e.V.

Hauptstraße 45
77704 Oberkirch
1. Vorsitzender Achim Huber
Tel (07802) 2450
verein@weltladen-oberkirch.de

Antrag auf Mitgliedschaft:
www.weltladen-oberkirch.de/verein

Weltladen Oberkirch

Hauptstraße 45
77704 Oberkirch
Tel (07802) 70 68 510
info@weltladen-oberkirch.de

-  www.weltladen-oberkirch.de
-  www.facebook.com/weltladen.oberkirch
-  www.instagram.com/weltladen.oberkirch

DER VEREIN

*„Wenn viele Leute an vielen Orten
viele gute Dinge tun, können wir
das Gesicht der Welt verändern.“*

Inspiriert von diesem Leitwort wurde
1993 in Oberkirch der Verein „Strohalm -
Aktionskreis Dritte Welt“ gegründet.

Wir setzen uns ein für Gerechtigkeit in den
Welthandelsstrukturen und dabei besonders für
eine angemessene und menschenwürdige Entloh-
nung von benachteiligten Erzeugern weltweit.

Wir sind in der entwicklungspolitischen Bildungs-
arbeit aktiv, beteiligen uns an Kampagnen und
organisieren Informationsveranstaltungen.

Im März 2018 wurde der Verein in „Weltladen
Oberkirch e.V.“ umbenannt.



GLOBAL DENKEN

Fairer Handel ist eine Handelspartnerschaft, die auf Dialog, Transparenz und Respekt beruht und mehr Gerechtigkeit im internationalen Handel anstrebt. Durch bessere Handelsbedingungen und die Sicherung sozialer Rechte leistet er einen Beitrag zu nachhaltiger Entwicklung in den Ländern des Südens.

Somit können viele Produzentenfamilien aus eigener Kraft ihr Einkommen steigern und in nachhaltigen Anbau, Bildung und medizinische Vorsorge investieren.

Durch Bildungs- und Bewusstseinsarbeit zur Veränderung der Regeln im konventionellen Handel beizutragen, gehört ebenfalls zu den Aufgaben im Fairen Handel.



LOKAL HANDELN

Wir betreiben seit 1995 den Weltladen Oberkirch als Non-Profit-Unternehmen und Fachgeschäft des Fairen Handels. Wir informieren an Hand der Produkte über die Lebens- und Arbeitsbedingungen in den Erzeugerländern.

Wir sind Mitglied im Dachverband der Weltläden und arbeiten nach den Konventionen der Weltläden - Kriterien für alternativen Handel.

Wir beteiligen uns an bundesweiten Veranstaltungen zu entwicklungspolitischen Themen.

Wir vernetzen uns in der Arbeitsgemeinschaft Ortenauer Weltläden, mit anderen Akteuren in der Region und sind Gründungsmitglied des Eine-Welt-Netzwerkes Oberkirch.